

校長室だより

中 緑 鷹

第 24 号

令和7年9月22日(月)

[発行者] 三笠 淳一

スローガン: ○凡事徹底で生活の基礎固め~基本的生活習慣のレベルアップ

○全力燃焼~過程(プロセス)重視

「日田市中体連新人大会」が、9月19日(金)市内各会場で開催されました。新チームになって最初の公式戦でしたが、どの部活動もまだ個人としてもチームとしても未熟な面が多くありました。今回の大会は、「自分たちの今の力を知る」いい機会になったのではないかでしょうか。6月の総体に向けて、練習や試合を繰り返しながら、今回見つかった課題を修正してレベルアップしていくことになると思います。練習や試合の送迎に、保護者の皆さんには引き続き協力をいただくことになりますので、よろしくお願いします。

各部活動の生徒に、新人大会の感想を聞きました。

<成績>

男子バスケットボール部

3位

女子バレーボール部

4位

野球部

(東部中との補充型合同チーム)

1回戦 敗退

卓球部(個人戦のみ参加)

女子 1年 学年別 優勝



男子バスケットボール部 矢羽田 快くん

1試合目で戸山中に勝利し、2試合目の南部中学校には敗北してしまいました。3位という結果になってしましましたが、目標の「1勝する」は達成できたので、県新人に向けてしっかり努力していきたいです。



女子バレーボール部 渡辺 百華さん

3年生が卒部してから初めての大会でした。大明中学校にあと少しというところで負けてしまったし、シード決めでは勝つことができた戸山中学校にも負けて4位だったけど、試合中は大きな声を出せたし、励まし合いながらプレーすることができたので良かったと思います。大会での悔しさをバネに、次の大会では大明中学校に勝って県体に行けるようにこれからも練習に頑張ります。



軟式野球部 河津 幸宏くん

新人戦ではヒットが打てました。チームにも貢献できたと思います。3回打席が回ってきたけど、打てたのは1回だけでした。けれど、中体連の頃と比べるとずいぶん成長できたと思います。今後の秋季大会でも頑張りたいと思います。



女子卓球部 黒川 彩さん

新人戦は初めてだったけど、優勝することができて良かったです。仲間の応援も全力でできたので良かったです。10月19日に又試合があるので、ミスをしないように頑張ります。

男子卓球部 河津 健太くん

今回の試合で意識したことは、普段通りにすることでした。練習試合と同じようにすることで緊張が解けて1回だけでしたが勝つことができました。嬉しかったのでまた頑張ります。